La Chine entame de grandes manœuvres militaires autour de Taïwan



La Havane, 4 août, (RHC)- L'armée chinoise a entamé ce jeudi les plus importantes manœuvres militaires de son histoire autour de Taïwan.

La Chine a ainsi répondu à la provocation lancée par la visite à Taipei de la présidente de la Chambre des représentants des États-Unis, Nancy Pelosi. L'élue du parti démocrate a martelé à cette occasion que les Etats-Unis n'abandonneraient pas l'île de Taïwan, un territoire dont la revendication par la République populaire de Chine a été reconnue par l'Assemblée générale de l'ONU.

Les manœuvres militaires ont lieu dans six zones autour de Taïwan, au niveau de routes commerciales très fréquentées. Les exercices se poursuivront jusqu'au 7 août à midi (heure locale) selon des précisions de la télévision publique chinoise CCTV. «Pendant cette période, les navires et aéronefs concernés ne

doivent pas pénétrer dans les eaux et les espaces aériens concernés», a-t-elle également fait savoir.

Pour Beijing, les exercices entamés le 4 août – ainsi que d'autres, plus limités, démarrés ces derniers jours – sont «une mesure nécessaire et légitime» après la visite de Nancy Pelosi. «Ce sont les Etats-Unis qui sont les provocateurs, et la Chine qui est la victime. La Chine est en situation de légitime défense», a assuré à la presse Hua Chunying, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères.

Source: Russia Today

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295565-la-chine-entame-de-grandes-manoeuvres-militaires-autour-de-taiwan$



Radio Habana Cuba